

Einschulung am 22.8 2018

Die Einschulung hat am Mittwoch um 9:30 Uhr in der Turnhalle stattgefunden. Alle Lehrer, Schüler und Eltern haben sich dort versammelt und hingesetzt. Dann wurden die neuen Schüler vorgestellt. Danach haben sich die Lehrer auch bei den Schülern vorgestellt. Die Unterstufen haben sich verkleidet und ein Lied gesungen. Alle neuen Schüler sind aufgerufen worden und durften nacheinander auf die Bühne. Danach ist die neue U1 mit ihren Schultüten und den Lehrerinnen in ihre Klasse gegangen. Dort konnten sie ihren Klassenraum kennenlernen.

Die Einschulung ist um 10:00 Uhr zu Ende gewesen.